



Rotary International District 2650 Nara Japan

奈良大宮ロータリークラブ

# Club Weekly Bulletin

■創立：昭和54年1月23日 ■例会：毎週火曜日17:30  
 ■事務所：奈良市大宮町6丁目2-1 南都銀行大宮支店内 電話0742-33-8583  
 ■例会場：奈良市高畑町1096番地 奈良ホテル本館 電話0742-26-3300(代)  
 ■会長：楠原忠夫 ■副会長：潮田悦男 幹事：橋本和典

発行日 / 2013年7月2日  
2012-2013/47

## Vol.34

No. 1653

hp: <http://naraomiya-rc.jp>  
 E-mail: [info@naraomiya-rc.jp](mailto:info@naraomiya-rc.jp)  
 2012-13年度当クラブテーマ

### 『活力あるクラブ作り』

国際ロータリー第2650地区

ガバナー 河本 英典

### Bridge the Gaps



#### 四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

### 本日のお客様

- 川添廣志 様 (太宰府RC)
- 福田隆一 様 (太宰府RC)

### 会長報告

みなさん、こんばんは。先日お話ししましたが、本日は次の次のガバナー京都南の中澤さんが正式にガバナーノミネーに決定したという通知が地区から届いております。回覧します。

あと、奈交整備の今崎会員が今月末で退会されますが、文面で丁寧に退会の挨拶を頂きましたので、これも回覧致します。

奈良いのちの電話協会からの年間報告もついでに回覧致しますので、ご覧ください。

### 委員会報告

#### 新世代委員会：中畷副委員長

5月にRYLAに行って来まして、だいぶ報告が遅くなりましたが、色々なことがありまして申し訳ないです。従来RYLAはあるホテルなどに泊まって、色々な研修をするパターンが多かったのですが、今回は旅行といえますか、場所も広島でされまして、色々な所を見学しながらさせて頂きました。若い方々が非常に熱心に議論されたり、感心した所でもございました。所で私の息子も参加させて頂きまして、本来ならばこの場でご報告させて頂く予定でしたが、仕事の関係で来れないという事ですので、感想文を読ませて頂きます。拙い文章で申し訳ないのですが、よろしくお願ひします。

### 例会プログラム

第1回 7月2日

通算1653回

1. 開会の点鐘
2. ソング
3. お客様の紹介
4. 会務報告
5. 会長・幹事挨拶  
友愛例会
6. 閉会の点鐘

### 例会状況報告

第47回 6月25日  
通算1652回

◎会員数	72名
◎出席規定免除者数	24名
◎出席義務者数	48名
◎欠席者	13名
◎出席者	52名
◎出席率	80.00%

第45回 6月11日  
通算1650回の修正

◎会員数	72名
◎出席規定免除者数	24名
◎出席義務者数	48名
◎欠席者	9名
◎補填者	6名
◎出席者	64名
◎出席率	95.52%

## ライラによる研修を終えて「中畷 崇登」

先月の5月17日～19日に広島で行われたライラ研修第二講に参加させて頂きました。第一講目は、4月14日に琵琶湖ホールで行われたロータリーの地区大会でのライラ研修でしたが、実は、ロータリーという団体がどのようなことをしているのかよく分からないというのが本音でした。

ライラに参加させて頂くことになりました経緯を申し上げますと、私自身今年で社会人2年目に入ったわけですが、世間が今の世代の男性を「草食系男子」と呼ぶように、会社内でもエネルギーが少なく日々の仕事がルーチンワークでありあまり刺激を感じられずにいた時に、父から誘いを受けたためです。

研修内容は3つあり、一つ目は広島世界平和フォーラム参加、二つ目は江田島にある海上自衛隊幹部候補生学校の見学、三つ目は金美齢さんの講演でした。

広島世界平和フォーラムでは、ロータリーの規模の大きさにまず驚きました。外国の方々による講演や報告などが繰り返されるのを見て、ロータリーという組織そして同世代の方々が日本だけではなく世界的な規模で社会貢献をしていることを知り感激しました。この講演を通じて、私たちは一個人として出来ることは限られているが、協力しあうことで世界平和への可能性は無限に広がるということ学びました。

海上自衛隊幹部候補生学校の見学では、候補生の方々が常に集団行動で連帯責任という私達と全く異なる環境下で生活され、そこで生れる連帯感や責任感、使命感を大切に過ごしておられる姿を見せて頂きました。日本と中国がにらみ合う現在の状況下、日本はこういう方々に守られているということに感銘しました。また今の人達は物があふれる中で生活していますが、学校内では必要最低限な物しか置いておらず、物に対する愛着心、物を大事に扱うといった、今の時代には薄れている昔ながらの日本人の良さを改めて認識できました。それから、戦闘機に乗り戦艦へと突撃した特攻隊員は私と同じ年齢若しくは若い方々で、彼らが書き残した親への遺書を読み、自分が今この時代に生れてこれたありがたさと何の不自由もなく過ごしている日常に感謝するとともに、彼らの生命の上に現在の日本があることを知ることが出来たことはとても勉強になりました。

また最後のメインイベントである金美齢さんの講演会は、これからの日本を背負う若い世代の人間としてのあり方についてでした。台湾出身で日本国籍をもたれる金さんは、日本人とは違った視点から日本を客観的に分析され、日本人の知らない日本の良さそして課題点等を話されました。そのお話の中で衝撃的だったことは「平和と言うものは努力して勝ち取るもの、時には戦わなければいけない」ということと「自分の給料の中から税金を納めていることに誇りを持ちなさい」ということでした。

今回のライラの研修を通じて、今ある環境を当たり前と思わず、「利他の心」を大切に無理のない社会貢献を一生続けることがいかに大切であるかを痛感致しました。また、異業種の同世代の方々と共に勉強し意見を交わしあえたこともいい刺激になり、またとないとてもいい経験であったと思います。最後になりましたが、このような素晴らしい研修に参加させて頂きました奈良大宮ロータリーの会員の皆様そして藤井新世代委員長様ありがとうございました。



## 親睦活動委員会：植村委員長

一年間拙い親睦活動でございましたが、お付き合い頂きまして本当に有難うございました。この場をお借りしまして御礼申し上げます。さて、最後のご連絡ですが、本年度誕生日プレゼントとして大塩さんにご無理言いましてロータリーマーク入の湯呑をお渡ししておりました。ただ、欠席等で渡し漏れがたぶんあるかと思っておりますので、もらっていないという方は私、もしくは最寄りの親睦活動委員にお申し付け下さい。当然余分がございますので、大丈夫です。「二個目欲しい」というのはご遠慮ください。

## 藤井ガバナー年度副幹事長

今日状差しに、北河原G年度の業務分担で橋本副幹事長と私が担当する委員の方にお集まり頂くように状差しに入れさせて頂きました。最初7月4日とさせて頂きましたが、その日はご都合のある方が多数おられましたので、7月20日（土）芝で第一回目の打ち合わせをさせて頂きます。取り敢えず、先ず何をするか、私と橋本副幹事長が調べて皆さんにご報告するのが先だと思っておりますので、お時間のある方はご参加頂きます様お願い致します。

## 幹事報告

先日申し上げたことですが、再確認をお願いします。  
各委員長さん、年間報告を今月末までをお願い致します。FAXもしくはメールで結構です。データ送信ご希望の場合は、wordファイルが事務局にありますので、そちらに連絡お願い致します。宛先は幹事の私の所まで今月末までをお願い致します。

## 会長退任挨拶



皆さん、こんばんは。今日で本年度最後の例会となりました。そこで、本年度の下半期のクラブ活動・運営について報告したいと思います。上半期につきましてはNO. 1630の会報をご覧ください。

1月26日（土）奈良三笠まほろば文化祭に於いて川柳フォトコンテスト、協賛参加。奈良大宮ロータリークラブ会長賞を贈呈しました。

1月29日（火）RLI研修会を開催しました。

2月22日（土）こども未来会費と致しまして、司馬遼太郎記念館館長の講演会を開催しました。

3月3日（日）地区の職業奉仕講演会に出席・参加致しました。講師は北河原ガバナーノミニーでした。

3月12日（火）東京恵比寿ロータリークラブが来訪され、東大寺修二会見学会と親睦会を開催致しました。

3月14日には献血協力と巨大マスコット人形「けんけつちゃん」を赤十字血液センターに寄贈しました。

4月6日には春の交通安全運動市民決起大会に参加しました。

4月7日には家族親睦会と致しまして奥琵琶湖・海津大崎花見と食事会を開催致しました。

4月13～14日には大津クラブホストの地区大会に参加致しました。

5月17～18日には先ほどもありました中寫会員と息子さんがRYLAに参加して頂き、国際奉仕委員長はじめ4名のが5月18日の世界平和フォーラム広島大会本大会に出席致しました。

6月8日（土）「地域に学ぶin東大寺」ということで、平城高校の生徒さんと合同で、東大寺境内見学及び仏教の講演会、写経を致しました。

最後に6月16日（日）には家族親睦会としまして演奏会と食事会を当ホテルにて開催しました。以上がクラブ例会以外の主な下半期の活動です。

続きまして、例会運営に於いてもロータリー情報委員会、RLI委員会、雑誌・広報委員会、会報・IT委員会、ニコニコ委員会、親睦活動委員会、プログラム委員会、出席委員会、会場監督・ソング委員会、全委員会、例会運営活動に活発に活動して頂きました。下半期も奈良大宮ロータリークラブにとって、内外共充実したクラブ活動の半年だったと私は確信しております。

一年間、理事、役員、委員長、会員の皆さまには大変お世話になり本当に有難うございます。最後に、またプレッシャーかけて悪いのですが、次年度小西会長と植倉幹事のご検討を祈念致しまして、本年度最後の例会に当りましての会長の挨拶とさせていただきます。

本年度一年間、本当にお世話になり有難うございました。



楠原会長から小西次年度会長へ、会長バッジ引き継ぎと小西次年度会長より楠原会長に、PAST会長バッジの贈呈が行われました。

## 幹事退任挨拶



皆さんこんばんは。本当にこの一年間、私のような世間知らずに、ロータリアンとして一年間本当に勉強し直させて頂きました。非常に貴重な一年間ありがとうございました。

皆さんご存知のように、私と会長は歯科医師でございます。所謂井の中の蛙でございます。その井の中の蛙がこうして大きな海原を乗り越えることが出来たのも、これ偏にここにおられます実に類稀な包容力と忍耐力のあるこの会長、そして勿論理事役員の方々もそういった意味で非常に理解を示して頂きました。心から感謝申し上げます。

そしてまた実際この事業を成功させる為に、大変活躍して頂きました委員長様、そしてまたそこで一丸となって事業に邁進して頂いた委員の方々、本当に感謝の言葉が思い当たる節がございます。本当に有難うございました。この貴重な体験を糧に致しまして、もうすぐ目の前に迫って来ております、また新たな大きな航海にもうひと踏ん張りして頑張っていく

いと思っております。次年度小西会長、植倉幹事の下、理事役員委員長さんがまた一丸となって、新たな航海に出航されると思います。どうか航海の成功とご無事をお祈りしております。最後に本当にこの一年間お世話のかけっぱなしでございました事務局の古川さん、そしてソングの吉川さん、エレクトーンの松永さん、そしてまたこの奈良ホテルの優秀なスタッフの皆様本当に心から御礼と感謝を申し上げたいと思います。本当に有難うございました。以上をもちまして私の幹事退任の挨拶とさせていただきます。



橋本幹事から植倉次年度幹事へ、幹事バッジ・鞆の引き継ぎと植倉次年度幹事より橋本幹事に、PAST幹事バッジの贈呈が行われました。

## 今崎会員退会挨拶

平成 25 年 6 月 18 日

奈良大宮ロータリークラブ  
会長 楠原忠夫 様

今崎和民 

拝啓 梅雨時にもかかわりませず暑い日が続く毎日です。  
奈良大宮ロータリークラブの会長として、この一年間お疲れ様でございました。  
さて、先般、私はこの6月末をもって当クラブを退会させていただく旨の届出をさせていただきました。  
6月に入りましてからは、私事都合により例会への欠席が続き、申し訳なく思っております。  
今期の最終例会までには、会長様をはじめ皆様方に退会のご挨拶をと考えておりましたが、それも叶わなくなってしまいました。誠に申し訳ございません。

顧みますと5年余りのロータリアンでしたが、親切にいただきました事、そして色々な事を教えていただきました事、また経験させていただきました事等、多くの思い出がございます。ありがとうございます。  
併せて、私は昨年あたりから視力が落ち、皆様方に何かとご迷惑をおかけしました事をお詫び申し上げます。機会がございましたら、会長様より皆様方よろしくお伝え下さいますようお願い致します。

これからも奈良大宮ロータリークラブが、格調あるクラブとして益々ご発展されますことをお祈り申し上げます。  
まずは書中をもって、退会のご挨拶とさせていただきます。

敬具



本日計 125,000円 累計 3,440,000円

- 川添廣志 様 (太宰府RC) 本日は、お世話になります。太宰府ロータリークラブの親睦委員長の川添と申します。来年度もよろしくお願ひ申し上げます。
- 福田隆一 様 (太宰府RC) 本日はお世話になります！
- 楠原忠夫 君 本年度最後の例会です。会員の皆様には、感謝、感謝です。先日は、野崎さん、大変お世話になりありがとうございました。
- 橋本和典 君 やっと航海が終了しました。「ドクトルマンボウ航海記」を読みすぎてマンボウみたい右往左往のフラフラ航海になった事を後悔しています。船酔いされた方、ゴ免なさい。次年度、小西船長、植倉航海長、素晴らしい航海になりますように Bon Voyage!! ロータリアン いつもニコニコ 愛サーブ一年間オオキニ・・・デシタ・・・完。
- 潮田悦男 君 一年間、会員の皆様 御協力ありがとうございました。
- 麴谷 滯 君 川添廣志様 福田隆一様、ようこそお越し下さいました。楠原会長、橋本幹事、ご指導いただきありがとうございました。今年もジャンボ籤を楽しみます。興味ある方は声をかけて下さい。
- 小池恭弘 君 太宰府RC今年度友好担当川添様、次年度太宰府RC友好担当福田様、本年度最終例会ようこそ御出席下さり有難うございます。次年度も宜しくお願ひします。楠原会長1年間御苦勞さまでした、又理事の方々お疲れさまでした。
- 中 嶋 大 君 ライラでは息子ともどもお世話になりました。勉強になりました。楠原会長、橋本幹事、お疲れ様でした。
- 小西敏文 君 楠原会長、橋本幹事、一年間御苦勞さんでした。次年度も御指導宜しくお願ひします。
- 飯田二昭 君 楠原会長、橋本幹事、役員の皆様、ご苦勞様でした。
- 平野貞治 君 楠原会長はじめ役員の皆様、ご苦勞さんでした。
- 楠下重郎 君 楠原会長、橋本幹事 ご苦勞様でございました。
- 楠木重樹 君 楠原会長、橋本幹事様ご苦勞様でした。
- 成田 積 君 この一年間、有難うございました。楠原会長、橋本幹事はじめ各理事、また各委員長の皆様ご苦勞さまでした。
- 矢追家麻呂 君 楠原会長・橋本幹事・理事・役員のみなさんお疲れ様でした。
- 藤井正勝 君 会長幹事1年間ありがとうございました。
- 多田 廣 君 理事、役員の皆様。大変お世話になりました。
- 植倉一正 君 会長・幹事をはじめ理事役員の皆様、一年間、ありがとうございました。
- 松岡弘樹 君 楠原会長はじめ役員の皆様 一年間大役ご苦勞様でした!!
- 井上正行 君 本年度一年間お世話になり広報常任委員長の努め出来ず申し訳ありませんでした。
- 森下泰行 君 一年間財団委員会へのご協力ありがとうございました。
- 野崎隆男 君 先日は、楠原会長、橋本幹事ならびに理事委員長の皆様ご来亭頂きましてありがとうございました。一年間プログラム委員会にて色々ありがとうございました。
- 山本直明 君 本年もいろいろお世話に成りありがとうございました。
- 中井一男 君 一年間御苦勞様でした。来期もよろしくお願ひ致します。
- 有井邦夫 君 一年間ありがとうございました。
- 藤川保雄 君 本年度は皆様お世話になりました。次年度もよろしくお願ひします。
- 山本尚永 君 今年度もお世話になりました。次年度も宜しくお願ひ致します。
- 中奥雅巳 君 一年間ありがとうございました。
- 石野捨雄 君 ニコニコ協力
- 市田富久夫 君 ニコニコ協力
- 堀内眞治 君 ニコニコ協力
- 門脇伸幸 君 ニコニコ協力
- 富川 悟 君 ニコニコ協力
- 中條章夫 君 本日は最後の例会です。一年間ニコニコの御協力本当にありがとうございました。目標の300万円もクリア出来ました。
- 森 完二 君 一年間、ニコニコありがとうございました。
- 増井義久 君 一年間ありがとうございました。
- 倉田智史 君 会長幹事はじめ理事役員の皆様お疲れ様でした。また皆様には一年間大変たくさんニコニコのご協力ありがとうございました。お蔭様で本日3,440,000円となりました。一年間本当にありがとうございました。増井副委員長、中條さんはじめ委員の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

次週の例会

平成25年7月9日 (火)

前期活動方針の発表 (会員組織・奉仕プロジェクト)